

MONSTERCHEN

ECX RUCKUS



RTR



LxBxH	267 x 196 x 108 mm
Maßstab/ Scale	1/18
Antrieb/ Drivetrain	4WD
Stoßdämpfer/ Shock Type	Öldruckstoßdämpfer/ Oil-Filled
Motor	380er Bürstenmotor/ Brushed
Akku/ Batteries	7.2V 900mAh

ECX RUCKUS 1/18 MONSTER TRUCK 4WD RTR

Der 1/18 Ruckus Monster Truck wurde dafür geschaffen, die Pflaster seiner Umgebung mit bestialischer Kraft zu dominieren. Er basht an Orten, von denen andere Modelle seiner Größe nur träumen können. Sobald der Ruckus an seine Fernsteuerung gebunden ist, heißt es „ready to rumble“ und er rockt durch Hinterhöfe und Nachbargärten. Dank des robusten Chassis und extrem langlebigem Antriebsstrangs sind Wartung und Reparaturen ein Kinderspiel. Der kräftige Dynamite Motor katapultiert das Modell in kürzester Zeit in seine High Speed Levels und zusammen mit seinem wasserdichten Empfänger und der spritzwassergeschützten Elektronik überwindet der Ruckus fast jedes Hindernis, was ihm Natur oder Gegner in den Weg stellen. Der Ruckus® Monster Truck kommt in der Ready-To-Run- Version aus der Verpackung und hat alles bis hin zur AA Batterie dabei, was sie für ihre Abenteuer mit ihm benötigen.

The Ruckus® 1/18-scale Monster Truck is ready to dominate the pavement with the beastly power and ferocity you'd expect from an ECX® vehicle. The Ruckus is built to go places similar bashers would never dream of. When you're in control of the Ruckus® Monster Truck you're ready to rumble. The Ruckus will tear through any neighborhood or backyard with ease and because of its bulletproof chassis and extremely durable powertrain, maintenance is a breeze. The potent Dynamite® motor gets the truck up to speed quickly and in combination with the waterproof receiver and electronics, the Ruckus can handle anything Mother Nature or the terrain throws its way with ease. The Ruckus® Monster Truck is a true ready-to-run vehicle that comes with absolutely everything included in one box-right down to the AA batteries.

FEATURES:

- › 4WD Antrieb und Öldruckstoßdämpfer
- › Wassergeschützte Empfänger/ Regler Combo
- › Dynamite 380er Bürsten-Motor
- › Von unten zugängliches Akkufach
- › Enthält alles was man zum Starten braucht inkl. Batterien für die Fernsteuerung
- › Inkl. 2.4Ghz ECX Fernsteuerung

- › 4WD shaft driven and with oil filled shocks
- › Waterproof receiver / ESC combo
- › Dynamite® 380 size brushed motor
- › Bottom loading battery tray
- › Completely ready-to-run including AA's for Tx
- › ECX Radio with 2.4 Ghz included

Art.Nr.	Bezeichnung Description
ECX01000EU	ECX RUCKUS 1/18 MONSTER TRUCK 4WD RTR Fahrbereites Modell mit Spektrum 2.4GHz Fernsteuerung, Akku und Ladegerät